

REMERCIEMENTS

La famille de

Jacques DURET

profondément touchée de toutes les marques de sympathie et d'affection qui lui ont été témoignées lors de son grand deuil, remercie très sincèrement sa belle-mère Rose DURET, le club de l'amicale de Coppet et le club de plongée de Vernier ainsi que toutes les personnes qui l'ont entourée soit par leur présence, leurs messages ou leurs envois de fleurs et les prie de trouver ici l'expression de sa vive reconnaissance.

Son urne sera déposée au columbarium de Saint-Georges courant janvier.